

特別支援学級便り

1月号

令和5年1月6日

【学校教育目標】夢をもって、自ら考え 共に学ぶ子

【学校経営目標】判断力を高め、笑顔・思いやりあふれる学校づくり

明けましておめでとうございます

皆様健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます

気持ちも新たに、新年のスタートを迎えることができました。本年もどうぞよろしくお願いいたします。3学期は1年間のまとめと次の学年への準備をする大切な時期です。子供たちの頑張りを認めたり、励まし合ったりしながら次の学年につなげていきたいと思いをします。

また、引き続き新型コロナウイルス感染症拡大防止に努めていきます。保護者の皆様の温かい御支援、御協力をよろしくお願い致します。

生活のめあて

ステージ4 「よりよく はんだん」

「今、何をすればよいのか」「次に自分が何をすればよいのか」、自分で気付いたり、教師が示す選択肢から選んだりしながら、よりよく判断する力の育成につなげていきたいと思いをします。

むぎのほDAY

1月14日(土) 9:35~10:00

支援級は全体で「麦」について学習したことを発表します。その後、できるようになったこともクラスごと発表する予定です

保護者の皆様の参観については、既に配付済みの通知にて御確認ください。

委員会引き継ぎ式

1月25日(水)には、委員会引き継ぎ式があります。学校全体を動かしていく活動が6年生から5年生へ、また新たに委員会活動に参加していく4年生へ引き継がれます。

富士宮市福祉作品展

1月23日(月)~1月27日(金)

場所：富士宮市役所 1階111会議室
富士宮市の小中学校の特別支援学級の児童生徒の作品が展示されます。ぜひご覧になってください。

就学奨励費(学用品費)対象の御家庭は、1月6日(金)にファイルを配ります。後期分として申請する物品に関するシートを入れて提出してください。提出期限は1月12日(木)と短くなりますので、よろしくお願い致します。

年賀状を
つくりました


